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SEGÚN LA INICITIVA, SE ESPERA CONSTRUIR UN EDIFICIO DE CUATRO PISOS EN EL LUGAR PARA QUE ALBERGUE A LA ESPERADA CARRERA. 

En el campus Huayquique de la Unap 
proyectan levantar la Escuela de Medicina 
Iniciativa está a la espera de 
resolución favorable del Ministerio 
de Desarrollo Social. 

Germán Pozo-Sanhueza 
La Estrella de Iquique 

sta semana, durante 
E el desarrollo de una 

mesa intersectorial 
de salud, se dieron a cono- 

cer algunos detalles del 
proyecto que busca im- 
plementar en la Universi- 
dad Arturo Prat (Unap) 
una Escuela de Medicina. 
De acuerdo al avance de la 
iniciativa, el Campus 
Huayquique de la casa de 
estudios albergaría las 
nuevas dependencias. 

Daniela Flores, arqui- 
tecta de la Unap, manifes- 
tó que actualmente la 
propuesta se encuentra 
en nivel de anteproyecto y 
considera la construcción 
de un edificio de cuatro 
pisos en un terreno de 5 

mil metros cuadrados. 
En la instancia, el mé- 

dico Camilo Torres expu- 
so que el diseño curricu- 
lar de la carrera, a cargo 
de un Comité creado para 

dicho fin, está en etapa de 
diagnóstico, por lo que es- 
peran iniciar su confec- 
ción a partir de mayo. 

En la reunión explica- 
ron que entre los próxi- 
mos pasos para materiali- 
zar la escuela de medici- 
na, se debe obtener la re- 

comendación favorable 
(RS) por parte del Ministe- 
rio de Desarrollo Social, 
de manera de proyectar 
una inversión en el corto 
plazo. 

“Es una carrera que se 
va a construir con un sello 
particular en la región, 
que va a recoger también 
Nuestras raíces ancestra- 
les, la medicina ancestral 
y con sello propio (...) Es 
un esfuerzo que estamos 
desarrollando como re- 
gión en conjunto con dis- 
tintos actores de la sa- 
lud”, comentó el rector de 

la Unap, Alberto Martí- 
nez. 

Por su partem, el go- 
bernador regional, José 
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“ACORTAR LOS PROCESOS” 

El director de arquitectura de Obras Públicas, Rodrigo Ja- 
ra, dijo que, en su rol de unidad técnica, se harían cargo 
dela construcción del edificio que albergará la Escuela de 
Medicina cuando se constituya propiamente comotal. 
“Como son trabajos muy largos, estamos trabajando des- 
de ya buscando todas las herramientas que nos ayuden a 
acortar los procesos. Insisto, hoy tuvimos buenas noti- 
cias, la universidad ha determinado el lugar donde po-     "E 

ALBERTO MARTÍNEZ DUO QUE CARRERA TENDRÁ SELLO REGIONAL. 

Miguel Carvajal, expresó 
que “el compromiso es 
avanzar prontamente pa- 
ra tener este mismo 2025, 
novedades de la infraes- 

tructura y, por qué no, el 
2026, tener certezas res- 

pecto al inicio de estas jor- 
nadas en paralelo a la 
fraestructura, a los cam- 
pus clínicos que requie- 
ren también otro tipo de 
desafío y gestiones”. 

   

UBICACIÓN 
Sergio Calcagno, presi- 
dente regional del Colegio 
Médico (Colmed), quien 

66 
Esperamos que la 
escuela de 
medicina 
comience a 

funcionar a contar 

del 2027”. 

Sergio Calcagno, pate. Colmed 

dría edificarse este establecimiento y eso es un gran 
avance”. 
  

integró la mesa de traba- 
jo, destacó los avances 
que ha tenido esta inicia- 
tiva. “Esperamos que la 
escuela de medicina co- 
mience a funcionar a con- 
tar de 2027 (...) Si bien sa- 
bemos que este edificio 
que se pretende levantar 
en el campus Huayqui- 
que, no estará concluido 
del todo en dos años, la 

universidad empezará a 
impartir clases de esta ca- 
rrera de todas formas a 
contar de 2027, en otras 

de sus dependencias, a la 

espera que concluyan las 
obras”. 

Calcagno hizo énfasis 
en la ubicación que ten- 
drá la escuela de medici- 
na. “Estará ubicada a po- 

cos metros del terreno 

donde se pretende cons- 
truir el nuevo hospital de 
Iquique, en el sector sur 
de la ciudad (...) Eso pro- 
porciona protagonismo a 

esta zona de la ciudad, 
que ha mostrado un im- 
portante crecimiento en 
las últimas décadas, acer- 

cando la salud a esta zona 
como otras del extenso li- 

toral costero de Iquique. 
Para nosotros la apertura 
de esta escuela sin duda 
que es una buena noticia, 
considerando que hasta la 
fecha somos una de las 
tres regiones donde no se 
imparte medicina, suma- 
do al déficit de especialis- 

tas que se viene arrastran- 
do poraños”. o
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